

令和4年度（後期） 学校運営アンケート記述（保護者）

①肯定的な意見・感想

- 子どもがやる気のない日に、励まし、応援してくれ、学校へと登校できる事、感謝しています。学習がすべてではないという思いになります。子供が成長していけるように学校は指導してくれています。
- 子供たちに会うと必ず大きい声で「こんにちは！！」とあいさつができるのが素晴らしいと思います。
- 休み時間など、子供たちと一緒に外で遊んでくれる先生がいらっしゃるようで、いつもとても楽しいと話しています。
- 自学も子供がやる気が出るような声かけや一言を書いてくれて助かります。読書通帳もとてもいいシステムです。
- 先生方と子供たちの仲が良く、子供の話を聞いていると、ほほえましく思います。
- 寒い中、校長先生は毎朝、登校する生徒に挨拶をして見守ってくださり、ありがとうございます。
- 担任の先生も個性を把握した上で、伸び伸びと過ごす雰囲気作りをしてくださるお陰で、子どもは楽しく学校へ通えています。先生方には感謝の気持ちで一杯です。いつもありがとうございます。
- 令和4年度が終わろうとしています。担任の先生は、一生懸命、子供たちと向き合っていると思います。子供も、先生と話したり、遊んだりすることが楽しいと言っています。親から見ても一生懸命さがとても伝わってきます。面談でも感じました。
- 生徒数が少ない中で先生方は、一人一人生徒に向き合ってくださいています。担任以外の先生との触れ合いもあり、子供が学校での出来事を楽しく話してくれます。
- 子供に合わせた学習を指導してくれています。学習面だけでなく、日々の活動の中でも励まし、褒めてくれることが子供たちに自信とやる気を出してくれています。
- みんな明るく会えば挨拶してくれます。

②建設的、改善を求める意見・感想

- 担任の先生に対して言いたいことが言えない様子が伺えます。例えば、寒さを感じた時に、「上着を着てもいいですか？」と言う発言ができないようです。厳格な御指導はありがたい反面、子供との心理的な距離のバランスも考慮いただきたいです。
- 来年も、是非今の担任の先生に見守ってほしいです。そして、先生には、自身を持って子供たちと向き合ってほしいです。
- 朝、車で送っていった時、体育館の駐車場で子供をおろすように指導してほしい。体育館脇で子供をおろし、渋滞するため、迷惑です。
- 返事ができない。ありがとう、ごめんなさいと言えない。(うちの子)